

GRENZENLOS GEDACHT. NACHHALTIG UMGESETZT. CSR-PREIS DER BUNDESREGIERUNG 2025

Was?

Die Bundesregierung vergibt wieder einen Preis für Unternehmen, die sich durch sozial und ökologisch verantwortungsvolles Wirtschaften hervorheben. Hat Ihr Unternehmen Projekte, die faire Geschäftspraktiken, besseren Klima- und Umweltschutz, gute Weiterbildungsmöglichkeiten oder transparente Lieferketten fördern? Preisverdächtig! Das Bundesministerium für Arbeit und Soziales prämiiert in der fünften Ausgabe des CSR-Preises Projekte und Maßnahmen von Unternehmen, die nachhaltiges Handeln auch entlang der Wertschöpfungs- und Lieferkette umgesetzt haben. Gesucht werden innovative Lösungen in fünf Kategorien:

1. Gute Geschäftspraktiken,
2. Wirksame Weiterbildung,
3. Wirkungsvoller Schutz des Klimas und der Biodiversität,
4. Digitale Instrumente für transparente Lieferketten und
5. Konstruktive Einbindung von Stakeholdern.

Wie?

Vom **20. August 2024 bis zum 30. September 2024** können Sie ihre Projekte über das [Bewerbungsformular](#) einreichen. Im Anschluss prüft eine unabhängige Jury aus CSR-Expert*innen und Vertreter*innen aus der Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Zivilgesellschaft die Einsendungen, während ein externer wissenschaftlicher Dienstleister einen objektiven Bewertungsrahmen sicherstellt.

Wer?

Alle Unternehmen mit Sitz in Deutschland sind zur Teilnahme aufgerufen. Dazu gehören auch in Deutschland ansässige Tochtergesellschaften ausländischer Unternehmen sowie öffentliche Unternehmen und unternehmerisch tätige gemeinnützige Organisationen. Bewerben können sich Unternehmen aller Größenklassen gleichermaßen.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung mit einem spannenden Projekt zur Umsetzung unternehmerischer Verantwortung in der Lieferkette **bis zum 30. September 2024**.



Nähere Informationen und Voraussetzungen für die Teilnahme finden Sie online unter www.csr-preis-bund.de oder über den QR-Code.

